



## Nota de Prensa

# David de Pastors, director general de Evaluación de la Conformidad en AENOR

**Madrid, 29 de noviembre de 2024.**- El Consejo de Administración de AENOR ha nombrado a David de Pastors director general de Evaluación de la Conformidad en AENOR, a propuesta del Consejero Delegado, Rafael García Meiro.

De Pastors será responsable de todas las actividades encuadradas en la evaluación de la conformidad - certificación, verificación, inspección y ensayos- en el conjunto de las sociedades del Grupo; reportando directamente al CEO. El negocio de Evaluación de la conformidad supone el 80% de la facturación de AENOR.

Sobre este nombramiento, el CEO ha declarado que “Con esta promoción no sólo se reconoce el fuerte compromiso y la sólida aportación de valor que David viene desarrollando a AENOR desde hace seis años; sobre todo, expresa la confianza del Consejo en su capacidad para proyectar el negocio de evaluación de la conformidad, en la línea del ambicioso crecimiento que venimos desarrollando desde que iniciamos la transformación de AENOR”.

Por su parte, David de Pastors ha declarado que “Estoy muy agradecido por la confianza que se deposita en mí. Creo en la aportación de valor única que AENOR hace a las empresas y a la sociedad en general, que crece tanto en volumen como en potencia de las soluciones que ponemos a disposición de las organizaciones. Tenemos el equipo y las capacidades para jugar un papel protagonista en una economía donde la confianza es un factor cada vez más decisivo para las decisiones de empresas y consumidores. Gracias a todos por el esfuerzo que nos ha llevado hasta aquí”.

De Pastors se incorporó a AENOR en 2018, participando activamente en el proceso de transformación de la compañía, tanto en la definición de la estrategia y la identificación de los objetivos en cada ejercicio, como liderando el proyecto de transformación desde diferentes posiciones. Así, se ha desempeñado como Director de Finanzas y Control de Gestión, de Estrategia y Desarrollo Corporativo y de la Unidad de Negocio de Evaluación de la Conformidad; gestionando también Cámara Certifica. Previamente, trabajó como consultor en IBM y PwC, fundó su propia compañía de servicios profesionales y fue Director de Organización, Finanzas y Sistemas en Grupo Cuñado.

Profesor de estrategia empresarial en la EOI y en el MBA del ICEX; es Licenciado en Ciencias Económicas, MBA por la EOI, PDG por IESE y ha cursado el Executive Program en Stanford.



## Sobre AENOR

[AENOR](#) contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación, información y consultoría de transformación de negocios. Es la entidad líder en generación de confianza de España, más de 88.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, Sostenibilidad, Verificación de Información no financiera, Bienestar Animal, Seguridad y Salud en el Trabajo, Digitalización o *Compliance*.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas (B2B) y los consumidores (B2C); contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 87 países. En España dispone de 19 sedes en todas las Comunidades Autónomas con auditores propios y presencia permanente en otros 12 países, principalmente de Latinoamérica y Europa.

## Para más información:

Jesús Gómez-Salomé

Director Corporativo de Comunicación y Relaciones Institucionales

Tel.: + 34 650 563 275

[jgomez-salome@aenor.com](mailto:jgomez-salome@aenor.com)

Síguenos en:

